



ITINERARIO B

5 DÍAS / 4 NOCHES Lunes a Viernes





Nuestra ruta oriental de 5 días visita algunos de los lugares más populares de las Galápagos y la exclusiva Genovesa. Esta variada ruta combina las increíbles colonias de aves marinas de Genovesa, las aguas azules y los cactus gigantes de Santa Fe, y la apreciada Plaza Sur.

ALTAS PROBABILIDADES DE AVISTAR:



Piqueros de



patas azules y rojas

Tortuga gigante de las Galápagos



Lobo marino de las Galápagos



Fragata pelágica y real



Iguana marina



DÍA 1 - LUNES

AM - Aeropuerto de Baltra - Tierras Altas (Santa Cruz)

Al llegar al aeropuerto de Baltra, pasará por un punto de inspección aeroportuaria para asegurarse de que no se introduzcan plantas o animales extranjeros a las islas, así como para pagar la tarifa de entrada al parque de USD 200 (a menos que ya esté prepagada). Un guía lo recibirá, lo ayudará a recoger su equipaje y lo acompañará a su autobús.

Aquí comenzará su aventura en las islas Galápagos, visitando las Tierras Altas de Santa Cruz. ¡El bosque nativo de scalesia de la Reserva de Tortugas El Chato es el mejor lugar para buscar tortugas gigantes de Galápagos en su entorno más auténtico! Además de los interesantes centros de cría, donde seguramente encontrará tortugas en sus corrales, no hay nada mejor que observarlas en su entorno silvestre. Luego de visitar a las tortugas, podrà disfrutar de un almuerzo en la Reserva El Chato con una vista increíble. Luego, continuará su visita a las Tierras Altas de Santa Cruz.



Los Cráteres Gemelos se encuentran a ambos lados de la carretera que conduce a Puerto Ayora. Estas impresionantes formaciones se crearon a partir de domos de magma, que se endurecieron en el exterior mientras el lava continuaba fluyendo dentro, dejando enormes cámaras de magma vacías que finalmente colapsaron, dejando dos grandes agujeros. Los cráteres yacen dentro de un exuberante bosque de nubes de scalesia, una especie de planta de gran altitud endémica de las Galápagos. Esta área también es hogar del pinzón carpintero, que utiliza herramientas para buscar alimento. También puede haber oportunidades para ver al mosquero bermejo, un pequeño pájaro de pecho rojo.

Una vez que haya completado su visita, realizará un breve viaje en autobús hacia el puerto. Aquí subirá a bordo del yate Solaris. Después de saludar a la tripulación y al capitán, se les asignarán sus cabinas y luego tendrán el resto del día para disfrutar de su estadía a bordo.









DÍA 2 - MARTES

AM - Seymour Norte

El islote de Seymour Norte es una parte elevada del fondo marino. Es uno de los sitios más visitados y está repleto de aves, como pelícanos pardos, aves del trópico de pico rojo, gaviotas de las Galápagos y, en su temporada, piqueros de Nazca. La atracción principal son las colonias de reproducción más extensas del archipiélago de piqueros de patas azules y fragatas. Al comienzo de la temporada de reproducción, los machos de fragatas adultos inflan sus bolsas rojas vívidas en impresionantes globos del tamaño de una pelota de fútbol. Es uno de los pocos lugares donde se puede comparar la magnificencia y la gran cantidad de crías de estas especies una cerca de la otra.

PM - Mosquera

Aunque son vecinos cercanos, Mosquera y Seymour Norte ofrecen una experiencia muy diferente, ya que hábitats divergentes atraen a diferentes residentes. Mientras que Seymour Norte contiene grandes colonias reproductoras de piqueros y fragatas, Mosquera se destaca por tener una de las concentraciones más grandes de lobos marinos de las Galápagos en todo el archipiélago. También es uno de los pocos lugares dentro del parque nacional donde puede pasear libremente, sin estar restringido a un sendero. Los lobos marinos de las Galápagos son verdaderos amantes de la playa y Mosquera ofrece hermosas playas de arena blanca de coral que contrastan con el agua de color azul celeste. Este islote es solo unos metros más alto que un banco de arena, lo que no les complica ni tomar tierra ni rodar relajados de regreso a las olas. Para cazar solo tienen que ingresar al Canal de Itabaca, que es un lugar natural en el que se concentra mucha vida marina y cardúmenes de peces.

3

DÍA 3 - MIÉRCOLES

AM - Bahía Darwin (Genovesa)

En el interior de la caldera sumergida de Genovesa se encuentra la Bahía Darwin, con un diámetro de más de 1,5 km y una profundidad de casi 200 m. La pequeña zona le sorprenderá repetidamente, ya que podrá caminar por una playa de arena coralina, cruzar formaciones de lava y arroyos estériles, pasar por charcos de marea, arbustos y más adelante seguir la cima de algunos acantilados. En este tranquilo entorno, cada especie ha ocupado su propio nicho ecológico (o hábitat) sin molestar a las demás. Los zarapitos y los playeros errantes buscan comida activamente en el oleaje, junto a los lobos marinos de Galápagos que descansan. Impresionantes fragatas y piqueros de patas rojas anidan en los manglares, donde también se pueden ver cantores como la reinita amarilla, los pinzones de Darwin y el cucuve de las Galápagos. Un detalle singular es que dos subpoblaciones de la misma especie de gran pinzón de cactus difieren en su canto.

PM - Prince Phillip's Steps (Genovesa)

Antes de desembarcar, tomará un bote inflable a lo largo del brazo este de la caldera. A medida que se acerca, los altos muros de 25 m de altura se vuelven abrumadores. A veces, un lobo marino de Galápagos estará descansando o un ave marina anidando en una de las repisas en la base. Luego tendrá que caminar y superar las empinadas escaleras desde el muelle de desembarco hasta llegar a los arbustos de palo santo en la parte superior. Los piqueros de patas rojas utilizan con gratitud estos escasos lugares de anidación, para no tener que anidar en el suelo rocoso. Al llegar al borde del risco, los arbustos se abren y puede disfrutar de vistas panorámicas, una fuerte brisa marina y de las increíbles habilidades de vuelo de innumerables aves marinas. Siguiendo el borde expuesto, primero pasará los piqueros de Nazca y finalmente llegará a los extensos lugares de anidación de petreles de la tormenta, donde, si tiene suerte, podrás ver al búho campestre de las Galápagos bien camuflado cazando a pie.







DÍA 4 - JUEVES

AM - Plaza Sur

Plaza Sur se encuentra al este de la isla de Santa Cruz y es una de las dos islas conocidas como Islas Plazas. A pesar de su pequeño tamaño, algunas de las más interesantes y destacadas especies de las Galápagos se encuentran aquí. Las iguanas terrestres de las Plazas son más pequeñas que sus parientes que se encuentran en otras islas. Hay varias iguanas híbridas, resultado del cruce entre un macho de iguana marina y una hembra de iguana terrestre; son únicas, reconocibles a primera vista por su color negro y gris, con la cresta de una iguana terrestre pero la cara y la cola de la marina iguana. La gran población de iguanas se debe al alto número de tunas, su comida favorita. Las gaviotas de las Galápagos anidan en los acantilados escarpados y se ven junto con otras aves marinas como las pardelas de Audubon, las aves del trópico de pico rojo, las fragatas y los pelícanos pardos.

PM - Santa Fe

Ubicada en la parte sureste de Galápagos, esta isla se formó a partir de un levantamiento en lugar de ser de origen volcánico; por eso es mayormente plana. Hay algunas teorías que afirman que esta podría ser la isla más antigua del archipiélago. Santa Fe es el hogar de una serie de especies endémicas como el halcón de Galápagos, la serpiente de Galápagos, el ruiseñor de Galápagos, la rata de arrocera de Galápagos y una de las dos especies de iguanas terrestres de las islas. Después de desembarcar en las hermosas y cristalinas aguas, estará en contacto con una de las muchas colonias de lobos marinos. A lo largo del sendero se pueden ver muchos arbustos, así como gigantescas opuntias. Hay grandes posibilidades de hacer snorkel junto a leones marinos juguetones y peces tropicales.

DÍA 5 - VIERNES

AM - León Dormido y Cerro Brujo (San Cristóbal)

León Dormido es un enorme bloque de roca en alta mar con una afilada torre al lado. Alcanza unos 150 m sobre el nivel del mar, y desde un lado tiene la forma de un zapato gigante (de ahí su nombre de Kicker Rock), mientras que desde una dirección longitudinal se asemeja a un león dormido (de ahí su nombre en español). Podrá disfrutar de estas vistas mientras navega por ella de camino a San Cristóbal, y podrá avistar pulpos, diferentes especies de tiburones y tortugas verdes.

Luego de echar amarras en el muelle de San Cristóbal, comenzará su excursión a Cerro Brujo. El principal atractivo de este sitio es la playa de arena coralina, la cual es un excelente lugar para nadar y bucear. Cerro Brujo es los restos de un cono de toba y uno de los primeros sitios visitados por Charles Darwin. Tiene un paisaje impresionante, donde a menudo es posible ver aves costeras y migratorias, incluidos pelícanos, piqueros de patas azules y gaviotas de las Galápagos, así como lobos marinos e iguanas marinas. A veces, la laguna está completamente seca y se pueden encontrar depósitos de sal en el fondo. La gente de Puerto Baquerizo Moreno solía usar la laguna como una mina de sal.

¡Luego de esto será hora de decir adiós a las Galápagos! Ha sido un placer acompañarte en este viaje único y esperamos verte de nuevo muy pronto!. Con la asistencia de tu guía naturalista y algunos miembros de la tripulación, el bote te llevará junto con el equipaje al Aeropuerto de San Cristóbal, donde tomarás el transporte de regreso al aeropuerto. En caso de que hayas reservado el viaje para una estancia más larga con nosotros, daríamos la bienvenida a cualquier posible nuevo compañero de viaje al yate, y continuaremos nuestro viaje hasta el próximo sitio de visita!

- Traslado al aeropuerto de San Cristóbal







www.yachtsolaris.com